

Dr Jean LAVEAU

23/07/09

13, rue du Stade

17540 Saint Sauveur d'Aunis

Madame la Ministre ,

Je suis au regret de vous réadresser votre lettre.

Etant médecin généraliste rural depuis 35 ans, il ne m'est pas possible d'en accepter les termes.

Depuis des années, vos prédécesseurs et vous-mêmes n'avez de cesse de nous critiquer pour tout : arrêts de travail, transports, trop de prescriptions, pas assez de prévention.....bref, nous ne faisons pas notre métier correctement.

De plus, depuis 2 ans on nous refuse l'augmentation du C à 23 euros, et d'autre part, une loi de 2006 diminue nos droits à la retraite (A S V) qui est pourtant un engagement conventionnel.

En ce qui concerne le problème de la grippe AH1N1, un grand professeur parisien (infectiologue) a encore dit récemment que les généralistes ne savent pas faire le diagnostic de grippe ! Pourtant en 35 ans de carrière j'en ai vu des milliers de cas (bien plus qu'aucun professeur n'en verra jamais), vacciné tout autant, hospitalisé quelquefois.

Vous comprenez bien qu'il n'est pas possible d'insulter en permanence et pendant des années des gens qui travaillent en moyenne 60 h par semaine , jour et nuit, au service de la population , et de leur faire savoir le lendemain qu'ils sont indispensables et que l'on a

impérativement besoin d'eux.

Votre comportement et celui de vos prédécesseurs ont profondément blessé et humilié les généralistes de base que nous sommes .

Vous avez voulu casser le corps médical , et bien c'est fait ! A vous d'en assumer les conséquences !

Soyez assuré, Mme la Ministre , de ma considération